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FranÃ§ois D'HAENEÂ : La fin du vin, mais le verre toujours plein !

Â«Â Pas de vendanges pour notre Domaine du Germain cette annÃ©e. L'annÃ©e 2021 marque la fin de notre

aventure viticole aprÃ¨s 9 bellesÂ annÃ©es, et le dÃ©but de nouvelles aventures...Â Â»

FranÃ§ois D'Haene, connu dans le monde de l'ultra trail bien sÃ»r, et par la mÃªme occasion par son vin du
Domaine du Germain dans le Beaujolais Â– une passion qui a fait montrer son cÃ´tÃ© bon vivant en-dehors

d'une vie d'athlÃ¨te pro Ã©lite Salomon. Une carriÃ¨re menÃ©e en parallÃ¨le en tant que viticulteur avec sa femme
Carline et sa jeune famille, depuis 9 ans, FranÃ§ois et Carline travaillent la terre du Germain dans le Beaujolais

pour faire revivre des anciennes vignes. PrÃ©cisÃ©ment 4,5ha en appellation Moulin-Ã -Vent, ChÃ©nas,
Beaujolais Villages et Beaujolais RosÃ©. Du 100% Gamay cultivÃ© en Bio et vinifiÃ© par leurs soins. Leur vin
a pris une place sur la table des FranÃ§ais mais aussi des traileurs et traileuses nationaux et internationaux !
DÃ©lectÃ© autant au bord de mer en Bretagne jusqu'aux sommets des montagnes avec Â«Â le vin qui
monteÂ Â», un projet inÃ©dit que FranÃ§ois et Carline font avec l'aide de leurs ami(e)s costauds pour porter et

livrer le vin sur le dos, Ã  pied, jusqu'aux refugesÂ en montagne !

Pourquoi arrÃªter une entreprise qui marche et qui monteÂ ?!

Â«Â Nous avons fait ce choix suite Ã  2 annÃ©es particuliÃ¨res du fait de la pandÃ©mie rendant notre prÃ©sence
sur les Ã©vÃ¨nements impossibles. Suite Ã©galement Ã  la difficultÃ© de terminer notre conversion bio sur nos
vieilles vignes et suite enfin au grandissement de nos trois enfants toujours perturbÃ©s par des changements

successifs d'Ã©cole et de lieu de vie,Â Â» divulgue FranÃ§ois. Depuis quelques annÃ©es, ils vivent Ã  la fois dans

le Beaujolais pour travailler leurs vignes une partie de l'annÃ©e et l'autre, en hiver, en montagne dans le 

Beaufortain. Â«Â On a aussi une volontÃ© de moins bouger et de moins conduire au quotidien. Nous nous
sentons aussi plus en communion avec le milieu naturel montagnard.Â Â» Ils ont Ã©tÃ© accueillis par un territoire
chaleureux et convivial et souhaitent que leur suite soit plus liÃ©e Ã  la nature et montagneÂ et aux valeurs

locales. FranÃ§ois rajoute,Â Â«Â de se rÃ©veiller au quotidien sur son terrain d'entrainement idÃ©al et pouvoir
partir Ã  pied ou Ã  ski de chez soi me permet un entrainement plus adaptÃ© et efficace, et plus en rapport avec 

mes valeurs environnementales. Â»
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Les cuves ne sont pas encore vidÃ©esÂ !

La fÃªte peut continuer encore car il reste des millÃ©simes dans les cuves, et du vin Ã  vendre pour plusieurs

annÃ©es. Comme leur schÃ©ma de vente Ã©tait de vendre en direct et principalement sur des Ã©vÃ¨nements
Â–Â pour un contact personnel et Ã©changer et partager leurs passions avec des gens Â– et avec la crise

sanitaire cela n'a pas Ã©tÃ© facile. 

FranÃ§ois prÃ©cise Â«Â nous allons conserver autant que possible les projets liÃ©s au monde viticole et
dÃ©veloppÃ©s ces derniÃ¨res annÃ©es. ParticuliÃ¨rement en collaboration avec les refuges, comme Â«Â le vin

qui monte,Â Â» alors la vente se passe comme avantÂ : sur les marchÃ©s, le vin qui monte, notre site internet,

des salons et Ã©vÃ¨nementsÂ !Â Â» Et on peut dire que leur vin va devenir de plus en plus prÃ©cieuxÂ !

Est-ce que quelqu'un reprend les vignobles derriÃ¨reÂ ? 

Â«Â La parcelle de Moulin-Ã -Vent continue d'Ãªtre exploitÃ©e mais seulement une petite partie des vignes en

Beaujolais Villages ont Ã©tÃ© reprises. Le reste du vignoble, trÃ¨s ancien, a dÃ» Ãªtre arrachÃ©.Â Â»

Une nouvelle page se tourne vers de nouvelles aventures, des indices pour le futur du Champion du Monde

d'Ultra-Trail ? 

Â«Â Nous allons conserver autant que possible nos nouveaux projets que nous aimons beaucoup comme le 'vin
qui monte', et nous souhaitons continuer de travailler ensemble dans un projet commun naturel, mais qui sera plus

centrÃ© et localisÃ© en montagne et dans le Beaufortain.Â Â» 

Kate Dawson, 4 novembre 2021

WebsiteÂ :

Domaine du Germain : http://domainedugermain.com
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Francois D'HaeneÂ : https://francoisdhaene.com
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